

XXIV SIMPOSIO NACIONAL DE PROFESORES DE PRACTICA PROFESIONAL

SEDE: Universidad Argentina John F. Kennedy

Lugar y Fecha de reunión:

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 21 y 22 de noviembre de 2002

Presidente: Dr. Roberto Vazquez

Secretario : Dr. Roberto E. Pasqualino

Siendo las 15.00 horas del día 21 de noviembre de 2002 se da comienzo al acto de apertura del XXIV Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional. El locutor anuncia que se procede a dar comienzo al acto de apertura del XXIV Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional., dando la bienvenida a todos los profesionales y docentes provenientes de distintos lugares del país que aquí se encuentran.

Se invita a los presentes a entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino.

Se destaca la presencia de las siguientes autoridades:

Sra. Rectora de la Universidad Argentina John F. Kennedy, Dra. María Elisa Herren de David.

Sr. Decano del Departamento Empresas de la Universidad Argentina John F. Kennedy, Dr. Claudio Sapetnitzky.

Sr. Director de la Carrera de Contador Público de la Universidad Argentina John F. Kennedy, Dr. Roberto Vázquez.

Se menciona a los integrantes de la Comisión Organizadora de este Vigésimo Cuarto Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional: Presidente: Dr. Roberto Vázquez, Presidente Honorario: Dr. Alberto Besada, Secretario: Dr. Roberto E. Pasqualino, Vocales: Dra.: Gloria E. Imwinkelried, Dr. Marcelo Dulman, Dr. Aldo Gelso y Dr. Daniel Lauletta.

Se hace lo mismo con los integrantes de la Comisión Académica de este Vigésimo Cuarto Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional: Presidente: Dr. Claudio Sapetnitzky, Miembros: Dres. Juan C. Alonso, Oliver Benvenuto, Carlos Jiménez, Juan C. Gomez Fulao, Carlos Mayola, Juan Armando Molino Laise, Osvaldo M. Petruzzello y Ricardo H. Sabor.

Se procede a dar lectura de la esquila recibida por parte del Dr. Alberto Besada, donde acusa recibo de su designación como Presidente Honorario de este Simposio por parte de la Comisión Organizadora, agradeciendo tal designación, haciendo votos por el éxito del mismo.

Acto seguido se da lectura a los auspicios académicos y profesionales recibidos, los cuales constan en el programa entregado a los participantes.

A continuación hace uso de la palabra la Sra. Rectora de la Universidad Argentina John F. Kennedy, Dra. María Elisa Herren de David.

Da la bienvenida a los presentes, agradeciendo su estada en la Universidad con motivo de la realización del Vigésimo Cuarto Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional que se realizará durante esta tarde y el día de mañana, centrando su alocución entre otras, en la importancia de la calidad y la excelencia en la educación, expresando que es responsabilidad de la comunidad educativa universitaria sostener y afianzar estos parámetros. Asimismo destaca la importancia que las asignaturas de Práctica Profesional tienen en las carreras de Ciencias Económicas, congratulando a los docentes que las dictan por la responsabilidad que ello implica, habida cuenta que tienen a su cargo la evaluación del producto final de las Casas de Altos Estudios. En otro pasaje de sus palabras, agradece la presencia de docentes de distintas universidades del país, así como de docentes de esta casa de Altos Estudios.

Se refiere también a distintos eventos que la Universidad ha realizado y que realizará durante el presente año, destacando la importancia que ello implica, ya que ello permite el intercambio de ideas y propuestas, tan necesarias para el afianzamiento de las instituciones educativas. Destaca que a pesar de los problemas a nivel país, por todos conocidos, los docentes se esfuerzan y siguen adelante, tal cual lo demuestra la importante presencia de ellos a este Simposio.

Para concluir hace votos para que las dos jornadas de trabajo permitan el enriquecimiento de los conocimientos y que por la vía del debate se logre arribar a conclusiones que contribuyan a afianzar aspectos pedagógicos y metodológicos, como asimismo la actualización de los contenidos técnicos necesarios para optimizar la calidad profesional de los futuros graduados.

Concluye agradeciendo nuevamente a los presentes y a las autoridades de la Comisión Organizadora y de la Comisión Académica por la tarea realizada.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Decano del Departamento Empresas de la Universidad Argentina John F. Kennedy, Dr. Claudio Sapetnitzky.

Comienza su alocución agradeciendo a la señora Rectora por sus palabras, a los señores profesores de las distintas Universidades del país, a los señores docentes de esta Casa de Altos Estudios, a los miembros de la Comisión Organizadora y de la Comisión Académica y a los alumnos presentes.

Menciona que tal cual lo expresara la Sra. Rectora, estos eventos son de vital importancia no sólo para las instituciones educativas sino también para los docentes y alumnos, puesto que del intercambio de ideas y experiencias se ven fortalecidas las acciones que luego se desarrollarán en el aula. En otro orden cosas rescata y agradece el esfuerzo que la asistencia a estos eventos representa para los docentes, habida cuenta que no siempre resulta viable poder participar, más aún tomado en cuenta las circunstancias actuales a nivel país.

A continuación se dirige a los presentes el Presidente de la Comisión Organizadora de este Simposio: Dr. Roberto Vázquez, quien en primer lugar agradece los términos vertidos por la Sra. Rectora y el Sr. Decano, como asimismo la presencia de los profesores de otras Universidades y de esta Casa.

Además agradece la confianza depositada en la Universidad para que la misma fuera sede del Simposio que hoy se inicia, cuando le fue aceptada la propuesta realizada por los profesores de esta Casa, Dres. Roberto E. Pasqualino y Gloria E. Imwinkelried, en el anterior Simposio realizado en la ciudad de Rosario el año próximo pasado.

Asimismo expresa que, a pesar de las distancias y los costos que implica asistir a estos eventos, habida cuenta que los presupuestos universitarios se han visto menguados, lo cuál hace imposible destinar fondos para financiar matrícula y viáticos a sus docentes, la asistencia colmó nuestras expectativas por lo que estamos enteramente satisfechos.

Expresa el Dr. Vázquez que, la tarea a desarrollar en estos dos días de trabajo redundará en conclusiones que permitan la actualización de acciones a llevar a cabo en nuestro desempeño docente, lo cuál tiene como objetivo primordial a los alumnos, y en el caso de las Prácticas Profesionales a los futuros egresados. Desea que todos los participantes puedan aportar sus conocimientos e intercambien ideas, puesto que ello justifica la importancia y necesidad de estos encuentros, trasladando luego las experiencias de todas y cada una de las cátedras de todas las universidades públicas y privadas, lo cuál permite corregir los desvíos que podemos llegar a tener en las nuestras.

Acto seguido procede a declarar abierto el Vigésimo Cuarto Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional.

A continuación, tal cual se estila en este evento se invita a los presentes mocionen la designación de las autoridades del Simposio. A tal efecto se proponen : como Presidente del Simposio al Dr. Roberto Vázquez y como Secretario al Dr. Roberto E. Pasqualino. Se aprueba por unanimidad.

A continuación se procede a destacar que la Comisión Organizadora designó como Presidente Honorario al Dr. Alberto Besada, de la Universidad Nacional de La Plata. Se recibe por la concurrencia con un cerrado aplauso.

Luego se invita a designar a las autoridades de las Comisiones Administrativo Contable y Jurídico Contable. Las propuestas son en la Comisión Administrativo Contable como Presidente a la Dra. Gloria E. Imwinkelried(U.A.J.F.K.); Secretario al Dr. Jorge López Aranguren (U.N.L.P.) y Relatora a la Dra. Liliana P.Díaz(U.N.R.), mientras que para Comisión Jurídico Contable se propone como Presidente al Dr. Daniel Lauletta; Secretario al Dr. Osvaldo M. Petruzzello y Relator al Dr. Guillermo H. Bringas.

Acto seguido se solicita a los presentes hacer un minuto de silencio en recuerdo de los docentes de Práctica Profesional fallecidos.

Se manifiesta a continuación que resta aprobar el acta correspondiente al Vigésimo Tercer Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional realizado en la ciudad de Rosario, Pcia. De Santa Fe.

Se invita al Dr. Carlos Mayola quién informa que ha entregado la misma a las autoridades del Vigésimo Cuarto Simposio Nacional de Profesores de Práctica

Profesional a efectos de su difusión, por lo cuál expone los aspectos salientes de la misma. Acto seguido los asistentes consideran que se corresponde con lo sucedido en Rosario, por lo cual se mociona sea aprobada. Es aprobada por unanimidad.

El Presidente invita a los presentes a escuchar la Conferencia sobre “La ética y los valores” a cargo del Dr. Francisco García Bazán.

A continuación el expositor desarrolla la temática a través de una exposición de elevado nivel académico, produciéndose a su finalización inquietudes en el auditorio, que fueron contestadas por el expositor.

Acto seguido se comienza el informe por cátedra de cada una de las unidades académicas presentes.

Se informa que debido a que la jornada se ha prolongado en demasía se comenzará el trabajo en comisiones a primera hora del día de mañana.

Viernes, 22 de noviembre de 20021, siendo las 18,30 horas se procede a dar lectura de las conclusiones de las Comisiones.

Se invita a los relatores de las comisiones.

En primer lugar por la Comisión Administrativo Contable, a cargo de la Dra. Gloria E. Imwinkelried, lo hace la relatora de la misma, la Dra. Liliana P. Díaz .

A continuación, cómo relator de la comisión Jurídico-Contable, presidida por el Dr. Daniel Lauletta, lo realiza su relator, el Dr. Guillermo H. Bringas.

Terminada la lectura de las conclusiones de las comisiones, se procede a continuación designar la sede del próximo Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional.

El Dr. Juan Carlos Villemur pide la palabra y recuerda que en el anterior Simposio realizado en Rosario fue solicitado anticipadamente ser sede para el año 2003 por la Universidad Nacional de La Plata porque la Facultad de Ciencias Económicas cumple cincuenta años, dejando a consideración de los participantes la aprobación en esta oportunidad. Se aprueba por unanimidad.

A continuación en nombre de la Universidad Argentina John F. Kennedy, hace uso de la palabra el Sr. Vicerrector Dr. Juan Carlos Iglesias, quien agradece a los participantes la presencia en esta Casa de Altos Estudios que durante dos días ha tenido el honor de contar con docentes de aquilatada experiencia en distintas universidades y que es de su conocimiento el alto nivel de los trabajos y ponencias presentados como asimismo los debates y exposiciones que se sucedieron en las distintas comisiones, lo que le lleva a afirmar que estos eventos son imprescindibles para confrontar y actualizar conocimientos no sólo técnicos sino además de metodologías y abordajes pedagógicos, .tan importantes a la hora de desempeñarse cotidianamente en la docencia. Hace referencia al interesante número de participantes, que según le fue informado ascendió a 74 docentes y alrededor de 35 estudiantes de esta Casa que están cursando los Seminarios, hecho que me alienta a decir que vuestro evento ha sido un éxito.

Acto seguido el Dr. Roberto Vázquez, pronuncia unas breves palabras agradeciendo la participación de los presentes y felicita en la persona del profesor Villemur a la Universidad Nacional de La Plata por su designación como sede del próximo Simposio a realizarse en el año 2003. A continuación se procede a propuesta de los presentes a nombrar al Dr. Enrique Dabós como Presidente Honorario de los Simposios, entregándosele un certificado que así lo acredita. Se le brindó un cariñoso aplauso.

Seguidamente el Dr. Vázquez hizo entrega de algunos presentes en nombre de la Universidad a los Dres. Villemur, Ulnik, Mayola y López Lavoine.

A continuación el Dr. Vázquez entregó al Dr. Juan Carlos Villemur para que sea entregada a la Comisión Organizadora del Próximo Simposio la base de datos confeccionada por la Universidad Argentina John F. Kennedy, con motivo de la realización del Vigésimo Cuarto Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional.

Solicitó la palabra el Dr. Juan Carlos Villemur quién agradeció tanto las atenciones recibidas como el material, expresando que el mismo sería entregado en mano a las autoridades del próximo simposio. Asimismo tuvo palabras de elogio para los organizadores de este simposio que hoy se clausura.

Finalmente el Dr. Vázquez da por clausurado el Vigésimo Cuarto Simposio Nacional de Profesores de Práctica Profesional, haciendo votos para que todos regresen a sus lugares de origen sin contratiempos, esperando encontrarlos el año venidero en la Ciudad de La Plata. Invita a los participantes a compartir la cena de camaradería que se realizará a continuación de la finalización de este acto y agradece todas las atenciones y elogios recibidos.

Seguidamente se da por finalizado el presente acto de clausura.